



LE DÉPARTEMENT

COMMUNIQUE DE PRESSE

10 février 2025

SANTÉ : LE DÉPARTEMENT DE LA DRÔME A LA RENCONTRE DES FUTURS MÉDECINS

Le Département de la Drôme et Drôme Attractivité étaient présents au congrès national des internes en médecine générale, jeudi 6 et vendredi 7 février à Lille.

Depuis 2016, le Département de la Drôme a fait de l'accès aux soins des Drômois une priorité. La collectivité a mis en place un plan de redynamisation de l'offre de soins dont l'un des axes est le maintien et l'installation de nouveaux médecins généralistes. Dans ce cadre, le Département est régulièrement présent lors des manifestations destinées aux internes en médecine générale, à l'instar de ce congrès national les 6 et 7 février à Lille.

Prise de contacts

Pendant ces deux jours, les équipes du Département et de Drôme Attractivité ont accueilli plusieurs centaines d'internes sur un stand aux couleurs de Drôme. Les présentations de la Drôme et des actions du Département en faveur de la santé, notamment avec une borne interactive, ont permis de vérifier l'intérêt des futurs médecins pour les dispositifs d'accompagnement (bourses d'études, aides à l'installation), le projet de salariat de médecins que porte le Département avec son centre de santé départemental, et le territoire. Ces échanges ont abouti à plusieurs prises de contact intéressantes qui seront suivies par le Département dans les prochains mois.